
Breitbandausbau Tannheim „weiße Flecken“: aktueller Verfahrensstand Ende Juni 2023 
 
Der Generalunternehmer, die Netze BW teilt auf Ende Juni folgenden Stand mit:  
 
Abschnitt 1 – Krimmel: 
In diesem Bauabschnitt ist der Tiefbau bis auf Ausbesserungsarbeiten abgeschlossen. (Firma 
Terracon). Der Kabeleinzug wird voraussichtlich zwischen Juli und August 2023 stattfinden. 
 
Abschnitt 2 – Egelsee bis Haldau, Kläranlage: 
Auch im Bauabschnitt 2 sind die Tiefbauarbeiten beendet. Ausbesserungsarbeiten an Wegen 
und Fluren sind von der Fa. Max Wild weitestgehend erledigt.   
Die Kabelzugarbeiten sind hier ebenfalls beendet (außer Kläranlage). Derzeit wird die 
Übergabe an den Netzbetreiber (NetCom) vorbereitet. 
 
Abschnitt 3 – Flugplatz-Tennisheim-Rand Gewerbegebiet 
Die Tiefbauarbeiten für die Haupttrasse, sowie die Hausanschlüsse sind abgeschlossen (Max 
Wild). Der Kabeleinzug ist für August 2023 geplant. 
 
Abschnitt 4 – Kronwinkel-Eggmannstraße: 
Hier werden derzeit die Letzen Meter entlang der Kronwinkler Straße von der Firma 
Terracon gebaut. Die letzten Hausanschlüsse (auch DGH, Schule und Bauhof) sind in Arbeit.  
Wege und Flure werden demnächst wieder instandgesetzt.  
Der Kabeleinzug ist für August bis Oktober 2023 vorgesehen. 
 
Abschnitt 5 – Arlach bis Tannheim östliche Bahnhofstraße, Hofstelle Geißler, Oyhof: 
In Abschnitt 5 sind die Treibarbeiten für die Überland- und Innerortstrassen und bei den 
Hausanschlüssen abgeschlossen (Max Wild).  
Der Kabeleinzug ist wie in Abschnitt 4 von August bis Oktober 2023 vorgesehen. 
 
Abschnitt Alpenstraße 
Ende Juni wurden von der Firma Max Wild die 6 Hausanschlüsse hergestellt. 
 
Für die oben genannten Abschnitte sind ab 12.07.2023 nach und nach die Bauabnahmen des 
Tiefbaus vorgesehen.  
 
Abschnitt Lückenschluss zwischen den Schächten in der Alemannenstraße (zur Anbindung an 
den POP) 
Die ca. 100 m Ausbaustrecke zwischen den bereits vorhandenen Schächten erfolgt die 
nächsten Wochen (Termin und Firma noch nicht geklärt).  
 
Des Weiteren sind derzeit Abstimmungen mit dem Landkreis und der Komm.Pakt.Net am 
Laufen, wie die Anbindung an das Backbone-Netz des Landkreises realisiert werden soll. 
 
In den vergangenen Wochen wurde auch der Innenausbau des Technikgebäudes beim 
Rathaus (POP) fertiggestellt, welches für den bevorstehenden Kabeleinzug benötigt wird.  
 
Zwischenzeitlich sind bei der Gemeinde Fördermittel über 1,224 Mio Euro eingegangen.  


